



1 **Sitzungsprotokoll der Fachschaftssitzung vom 07.09.2022**

2 Anwesend: alle (teils vor Ort, teils über Zoom) außer Johannes, Isabel kam später nach

3 Protokollant*in: Cansu

4 Gäste: /

5 Beginn: 19:00 Uhr

6 Ende: 21:09 Uhr

7

8 **TOP I – Homepage**

9 Patrizia berichtet, dass sie die Homepage übersichtlicher gestaltet und einen Kalender erstellt hat. Sie
10 schlägt außerdem vor, eine Liste von Alträt*innen auf die Website zu stellen. Es gibt keine
11 Gegenrede. Freddy hat eine Liste mit den Namen der Alträt*innen. Patrizia kümmert sich darum.

12

13 **TOP II – Sponsoring durch MLP**

14 Uns haben weiterhin negative Rückmeldungen erreicht, sodass nochmal geschaut werden soll, ob die
15 Kooperation weiterhin stattfinden soll. Die Stimmung bezüglich dessen ist eher negativ. Sinan hat
16 mit einem Vertreter von MLP telefoniert, der nach einem Termin gefragt hat, um den sich Jakob
17 kümmern will. Nach dem Termin soll eine erneute Abstimmung bezüglich der Kooperation
18 stattfinden. MLP ist bereits bei der Stipendienveranstaltung eingeplant, dies ließe sich aber getrennt
19 von der Kooperation durchführen.

20

21 **TOP III – Stipendienveranstaltung**

22 Die Stipendienveranstaltung soll im F1 stattfinden. Sinan hat den Termin direkt nach der O-Woche
23 gewählt, weil die Bewerbungsfrist der Stiftungen für die Stipendien zwei Wochen danach ende,
24 sodass die Studierenden genug Zeit für die Bewerbungen haben sollen. Es soll viel Werbung für die
25 Veranstaltung geben. Diese soll um 17:30 Uhr starten, wobei jede Stiftung 10 Minuten Sprechzeit
26 erhalten soll, worauf eine Fragerunde folgt. Carla führt an, dass die Veranstaltung zu lange dauern
27 würde und man eine Pause einführen könnte. Patrizia wirft ein, die Fragerunde als einen „Markt der
28 Möglichkeiten“ aufzuziehen, damit Studierende direkt den Kontakt zu den Stiftungsvertreter*innen
29 suchen können. Carla hatte sowas ähnliches für die O-Woche im Foyer des F1 angedacht, weshalb
30 man dies übernehmen könnte.

31

32 **TOP IV – O-Woche**

33 1. Erstitüten

34 Pacco führt an, dass es bei den Erstitüten die Möglichkeit gibt, diese von Krüper packen und von den
35 Studierenden abholen zu lassen. Allerdings wäre dies am Montag nicht möglich, da dieser ein



36 Feiertag ist. Eine andere Möglichkeit wäre, einen Raum im F-Haus zu organisieren und die Tüten
37 selbst zu packen. Freddy wirft auf, dass Krüper sonst nie die Werbeanzeigen in den Broschüren
38 bezahlt hat und dies tun sollte, wenn wir die Tüten selbst packen. Die Entscheidung, welche
39 Möglichkeit wir wählen, wird vertagt, damit Pacco nochmal den Kontakt zu Krüper suchen kann.

40 2. Vorverkauf der Tickets

41 Die Tickets für die O-Woche sollen zunächst im Rahmen eines Vorverkaufsevent am Dienstag, den
42 27.09., verkauft werden. Danach lässt sich schauen, ob ein weiteres Event nötig ist. Die restlichen
43 Tickets werden zu den Büro-Öffnungszeiten und schließlich während der O-Woche verkauft.

44 Cansu führt an, dass man eine Art Online-Verkauf einrichten sollte für die, die nicht in Münster sind.
45 Lukas und Freddy einigen sich auf ein Reservierungssystem. Die Tickets sollen bis Sonntag vor der
46 O-Woche reservierbar sein und am Montag abgeholt werden, danach sollen die Reservierungen
47 verfallen. Wer die Tickets von der Druckerei abholt, wird noch geschaut.

48 3. Party im Schaf

49 Der Ansprechpartner für die Party sei Johannes. Der Veranstalter Hartig reagiere selten. Die Idee der
50 Schwarzlicht-Party wurde wegen zu hoher Kosten verworfen, das Motto der Party ist nun
51 Black&White.

52 4. Speeddating

53 Das Speeddating soll um 19 Uhr beginnen. Daher schlägt Lukas vor, die Stadtrallye um 13 Uhr zu
54 starten. Um das genaue Konzept kümmern sich Isabel und Patrizia noch.

55 5. Spaßballturnier

56 Der genaue Ort des Spaßballturniers steht noch nicht fest. Möglichkeiten wären die
57 Schwimmbadwiesen und die Wiese am Horstmarer Landweg. Letzteres sei zu weit vom
58 Preußenstadion, in dem die vorherige Veranstaltung stattfindet.

59 6. Party im Heaven

60 Das Motto der Party im Heaven ist „Summer Revival“. Die DJs wurden schon angefragt. Lukas
61 schaut noch, ob wir ein sommerliches Getränk vergünstigt bekommen.

62 7. Infoveranstaltung im F1

63 Jeder kümmert sich selbst um seinen inhaltlichen Block. Carla möchte einen „Markt der
64 Möglichkeiten“ stattfinden lassen, dafür müssten noch einige am Stand der Fachschaft stehen.

65 8. Party im Jovel

66 Die Party im Jovel wird mit den WiWis organisiert. Um DJs auf den zwei Floors wird sich bereits
67 gekümmert. Die WiWis kümmern sich um die Gestaltung und Bestellung der Tickets. Sie sollen ca.
68 1300 Stück erhalten, wir 700-800. Der Preis stehe noch aus. Als Plan B hätten wir noch den
69 Schlossgarten. Lukas erzählt, dass sich die WiWis auch um das Sponsoring gekümmert haben.



70 Beispielsweise zahlt Warsteiner die Tickets und gibt evtl. Freibier aus. MLP wird aufgrund eines
71 Vertrags mit den WiWis wahrscheinlich die Veranstalterhaftpflichtversicherung übernehmen.

72 9. O-Gruppen-Leitungen

73 Wir brauchen noch einige Bewerbungen für die O-Gruppen-Leitungen. Dafür soll weiterhin
74 geworben werden.

75 10. Sonstiges

76 Carla führt an, dass wir die anderen Recht-Studierenden in unsere O-Woche einbinden sollten. Sie
77 schlägt vor, diese zum Speeddating oder Spaßballturnier einzuladen. Lukas führt an, dass die
78 Kapazitäten für das Speeddating mit Jura-Studierenden schon ausgeschöpft seien. Man könne die
79 Recht-Studierenden aber zu unserer Party im Schaf einladen. Carla schaut, ob eine Einbindung in das
80 Spaßballturnier möglich wäre.

81 Die restliche Planung der O-Woche steht so weit.

82

83 **Top V - HowToExamensvorbereitung**

84 Lukas hatte Kontakt wegen möglichen Redner*innen für die Veranstaltung. Der Termin soll eventuell
85 vorgezogen werden.

86

87 **Top VI – Lafata**

88 Carla, Lukas, Freddy und Cansu fahren hin. Jakob findet, man könne danach eine interne
89 Zusammenfassung auf Slack hochladen. Dem wird zugestimmt.

90

91 **Top VII – Verbesserung des Unireps**

92 Jakob führt an, dass die Studierenden zu wenig integriert seien. Daher gibt es die Idee, jedes Semester
93 einen Austausch zwischen Studierenden und Unirep-Verantwortlichen stattfinden zu lassen.

94 Carla findet die Idee gerade in Ausblick auf die von der Landesfachschaft angestrebte NRW-weite
95 Vereinheitlichung des Unireps gut.

96

97 **Top VIII – Lagerräume**

98 Jakob möchte einen Austausch mit allen Beteiligten organisieren. Lukas und Jakob führen außerdem
99 an, dass, gerade nach einem Austausch mit den WiWis, eventuell der JuWi-Keller übergangsweise
100 als Lagerraum besonders in Hinblick auf die O-Woche genutzt werden könnte.

101

102 **Top IX – FSR/FSV-Grillen**

103 Eine Wiederholung des Grillevents soll jedenfalls nicht mehr vor Semesterbeginn stattfinden, da wir
104 keine Kapazitäten für die Planung haben.



105 **Top X – FSR-Sitzungen in den Semesterferien**

106 Die Sitzungen sollen weiterhin hybrid stattfinden. Lukas meint, gerade Leute, die in letzter Zeit
107 weniger anwesend waren, sollten teilnehmen, um die anderen auf den neuesten Stand zu bringen.
108 Carla findet, dass die Sitzungen nicht unbedingt wöchentlich stattfinden sollten, sondern dass eher
109 darauf geachtet werden soll, dass fast alle können. Jakob will eine Umfrage wegen möglicher Termine
110 in die Gruppe schicken.

111

112 **Top XI – Berichte der Ressortleiter*innen**

113 Sinan hatte Kontakt zu einer Dame, die Veranstaltungen mit 20-25 Erstis/Zweitis anbietet, bei denen
114 diese für Bewerbungsschreiben geschult werden sollen. Diese Veranstaltungen soll es nach einem
115 Testdurchlauf öfter geben. Freddy fragt, ob dies mit Kosten für uns oder die Teilnehmenden
116 verbunden sei. Sinan möchte nochmal nachfragen.

117

118 Carla informiert, dass die Plätze für die Zwischentagung in München bereits belegt seien. Um sich
119 einen Platz zu sichern, könne man auf der Tagung einen Workshop leiten.

120 Weiter wurden wir gefragt, ob wir Interesse an den Posten des Vorstandes der Landesfachschaft
121 hätten, da dieser aufgelöst werden soll. Weitere Informationen dazu bekommen wir auf der Lafata.

122 Außerdem soll am 03.11. um 18:30 die Veranstaltung „Vielfalt juristischer Berufe –
123 Medienbranche/Journalismus“ im F1 stattfinden. Ideen, welche Gäste eingeladen werden sollen,
124 könnte man an Carla schicken.

125

126 Cansu führt an, dass der FSR an einem Awareness-Workshop für zukünftige Partys und
127 Veranstaltungen teilnehmen könnte, gerade in Hinblick auf die aktuellen Geschehnisse in Münster.
128 Der Asta bietet einen am 22.09. an, Cansu will aber noch wegen externer Workshops zu anderen
129 Zeitpunkten schauen. Lukas und Freddy entgegneten, dass dies zu deren Legislaturperiode zeitlich
130 womöglich nicht mehr passen würde. Cansu möchte sich weiter informieren und die anderen dann in
131 Kenntnis setzen, wann und wie ein Workshop möglich wäre.

132 Eingeführt werden soll bis dahin zumindest ein Disclaimer in den Posts zu den Partys, dass
133 Diskriminierung, Rassismus, Homophobie etc. nicht erwünscht seien.

134

135 **Top XII – Sonstiges**

136 /

137

138